

Lula reafirmó su candidatura a la presidencia de Brasil



Brasilia, 13 jul (RHC) El expresidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, ratificó que no renunciará al pueblo brasileño para poder recuperar la democracia y hacer que el país crezca de nuevo con la justicia social.

Mediante un mensaje en su cuenta de Twitter, el ahora preso político, reafirmó su condición de candidato a la presidencia de Brasil.

Asimismo, Lula recordó cuando hace un año el juez Sergio Moro lo condenó a nueve años y seis meses de prisión por actos que no podía especificar ni probar, pero que culminaron con su prisión.

Al respecto, señaló que seis meses después el Tribunal Regional Federal de la 4° Región (TRF-4) confirmó “la mentira inventada por el grupo de trabajo del juez lava jato en otro juicio apresurado, con el único propósito de sacarlo de las elecciones”.

Estas declaraciones surgen luego de que este domingo, el presidente del TRF4, Thompson Flores, decidiera mantener la prisión del expresidente. (Fuente: [Telesur](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/166768-lula-reafirmo-su-candidatura-a-la-presidencia-de-brasil>



Radio Habana Cuba